



Förderverein der Drachenfelschule

Schuljahr
2022/2023
Newsletter
Nr. 1

Liebe Schüler*Innen, liebe Eltern,

das 1. Halbjahr des Schuljahrs 2022/2023 neigt sich seinem Ende zu - das Weihnachtsfest steht vor der Tür. Zeit für einen kleinen Rückblick.

Unmittelbar nach den Sommerferien durften wir bei herrlichem Sonnenschein die neuen Schüler*Innen der 1. Klassen willkommen heißen. Auch in diesem Jahr gab es wieder ein kleines Starter-Paket mit Drachenpostmappe für alle. Wir wünschen allen I-Dötzchen viel Erfolg!



Neben der Einschulungsfeier gab es im ersten Schulhalbjahr weitere Aktivitäten, welche durch den Förderverein unterstützt werden konnten. Wir bedanken uns an dieser Stelle nochmals ganz herzlich bei allen Helfer*Innen, durch welche unsere Aktivitäten erst möglich wurden.

Ebenso bedanken wir uns bei allen Mitgliedern und Familien für die zahlreichen Spenden. Nur mit Hilfe dieser Spenden ist es uns möglich, auch in Zukunft weiterhin schöne Projekte für unsere Schule finanziell zu unterstützen.

Der Vorstand wünscht allen ein besinnliches Weihnachtsfest!

Herzliche Grüße



Ihr
Ernst Wiesel

Programmieren mit Bee-Bots Robotern

Kreativ die Welt der Computer und Roboter kennenlernen, erste Schritte des Programmierens, spielerischer Zugang zur digitalen Welt. Der Bee-Bot Lernroboter ist ein kinderfreundlicher Roboter in Gestalt einer Biene. Kinder können den Bee-Bot über sieben Tasten auf seinem Rücken bedienen. Um von Punkt A nach Punkt B zu gelangen, muss der Bee-Bot zuvor die richtigen Befehle erhalten, zum Beispiel: zwei Schritte nach vorne, einmal nach rechts und dann einen weiteren Schritt nach vorne. Der Bee-Bot kann sich bis zu 200 Schritte merken.

